
 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 25 de febrero de 2021, se reúne el 
Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito 
Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Eduardo 
Marques, Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, Walter Andrade, 
Uruguay Machín, William Rodríguez, Nancy Igoa y Marcela Pizzorno. 
 
 
Faltan:  
- con aviso: Sr. Nelson Píriz  
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, Pablo 
Hernández y Daniel Daners.  
 
Siendo la hora 09:20 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y 
actúa en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
11-02-2021. Aprobada.   
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Acta anterior: Lectura y aprobación de acta para publicar en la web del Club 
y aprobación del acta anterior. Se aprueban.   
 
Cantidad de socios a enero de 2021. Enterados.  
 
Informe por nueva app de reservas. El Analista Juan Pablo Antúnez informa que 
se encuentra disponible la nueva app de reservas.  La información que se envía 
es: Altas diarias, bajas diarias, núcleo familiares, deudores, fotos de los socios. 
 
Hasta el momento de la realización del informe 908 socios se han activado 
satisfactoriamente y se cuenta con más de 1500 reservas de clases. 
 
Enterados.  
 
Instituto Nacional de Rehabilitación: convenio con CBR.  Se aprueba reiniciar 
las gestiones en relación al convenio que se trabajó en el año 2020. 
 
Informe económico y político. Departamento de Administración presenta informe 
de disponibilidades. El Sr. Fernando Cáceres informa al respecto.  
 
Enterados.  
 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
Uso de vestuarios - Se solicita al ACI emitir un comunicado en las redes del Club, 
informando que el uso de vestuario es exclusivo y autorizado para piscinas.  
 
Propuesta ICS 
Se aprueba la celebración de un acuerdo entre el CBR y el gimnasio ICS para la 
inclusión y el desarrollo de nuevos servicios deportivos de interés común y 
complementariedad institucional. 
 



Los términos del acuerdo serán revisados por la asesoría jurídica. 
 
Finalizado el plazo semestral se procederá a evaluar los resultados y efectuar las 
correcciones y los ajustes necesarios.  
 
 
 
Siendo la hora 12:10, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                           Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presidente 
 


